

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

ESCUELA DE MEDICINA

“EL PACIENTE CON ATAXIA”

Presenta: Francisco Javier Méndez López

MATERIA: NEUROLOGÍA

Semestre: 6°

Grupo: “B”

Docente: Dr. José Luis Gordillo

El paciente con ataxia

El paciente con ataxia cerebelosa va a ser un hombre una mujer un niño una niña que en un momento dado comienza con inestabilidad para caminar en su motivo de consulta su queja va a ser una dificultad para mantener el equilibrio que ha comenzado hace unos horas unos días unas semanas unos meses e incluso unos años y que muchas veces adquiere un curso progresivo.

Lo primero que se observa en una exploración de este paciente es que bueno camina con una ampliación de la base de sustentación separa las piernas para mantener mejor el equilibrio es lo que llamamos una marcha atáxica y es fácil de identificar cuando la observamos claro dependiendo de la severidad de la ataxia el paciente puede tener una ligera inestabilidad o necesitar un apoyo o puede llegar a no mantenerse en pie e incluso a necesitar una silla de ruedas.

En la exploración también se identifican:

- Una descoordinación de brazos (dismetría).
- Temblo anetico
- Disartria
- Disdiacoquasia (Prono-supinación)
- Manobra talon-rodilla.

